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INTRODUCCIÖN: 

 El 9 de Mayo del presente año el papa Francisco siguiendo la tradición de la iglesia anunció 

el Jubileo Ordinario del Año 2025.  

Decimos Jubileo Ordinario lo que proclama el papa cada 25 años, y hay también el Jubileo 

Extraordinario, como el Jubileo de la Misericordia (año 2015), también la diócesis de Nagoya 

el año 2022 al cumplir 100 años de fundado se declaró el Jubileo de la Diócesis, que juntos 

participamos en la renovación de la diócesis. 

 El 24 de diciembre de 2024 en la víspera de Navidad el papa Francisco dentro del Vaticano 

dirigiéndose al mundo entero proclamó el inicio del Jubileo del Año 2025. También hoy en la 

Festividad de la Sagrada Familia nosotros con todas las iglesias particulares del mundo, 

uniendo nuestras oraciones, iniciamos el camino del Jubileo del Año 2025. 

SIGNO DE ESPERANZA: 

 El papa Francisco con el lema “La Esperanza no Defrauda” proclama el Jubileo Ordinario 

2025. Con este título proclamó una bula. El mundo en situacón de confusión, que a través de 

esta bula papal le devuelva la Esperanza. Nosotros que no podemos prever el futuro, nos 



domina el miedo y la desconfianza, y tendemos a caer en el desaliento. Después, la angustia 

por la vida, el terremoto de la penísula de Noto, la continuidad de los desastres naturales, el 

terror a la posibilidad del terremoto de NanKai. División y cambios interminables en un 

mundo más violento. A pesar de la realidad en la que vivimos, el papa Francisco nos llama 

volver a la “Esperanza”. Esta Esperanza la encontramos en la carta a los Romanos, capítulo 8: 

35-39. “¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Acaso las pruebas, la aflicción, la 

persecusión, el hambre, la falta de todo, los peligros o la espada?. Como dice la Escritura: Por 

tu causa nos arrastran continuamente a la muerte, nos tratan como ovejas destinadas al 

matadero. Pero no; en todo eso saldremos triunfadores gracias a Aquel que nos amó. Yo sé 

que ni la muerte ni la vida, ni los ángeles ni las fuerzas del universo, ni el presente ni el futuro, 

ni las fuerzas espirituales, ya sean del cielo o de los abismos, ni ninguna otra criatura podrán 

apartarnos del amor de Dios, manifestado en Cristo Jesús, Nuestro Señor”. Es nuestra fe. Justo 

en el logotipo del Jubileo, la gente encima del mar está aferrada a un ancla en forma de una 

Cruz, no solamente es signo de nuestra fe, sino es signo y expresión de Esperanza. 

PARA ALCANZAR LA ESPERANZA EN EL MUNDO DE HOY 

 Nosotros en el mundo de hoy, tenemos que ser firmes en la fe, cuando flaquea nuestra 

confianza, hay que buscar la raíz del problema y así seguir en el camino de la Esperanza. El 

papa nos presenta casos concretos con los que nos llama a la acción. En especial, la realidad 

nos hace propenso a perder la Esperanza, no es sólo señalar el problema, dentro de ella la 



comunidad cristiana es “Signo Verdadero de Esperanza”. 

 El papa en el inicio del Jubileo, el 26 de diciembre, acudió a la prisión de Roma, a todos los 

prisioneros del mundo anunció así la apertura de la Puerta Santa. “Signo Verdadero de 

Esperanza”. No solamente eso, para todos ellos mientras caminan cumpliendo la expiación de 

su condena, que recobren la Esperanza, y pidió a los diferentes gobiernos el apoyo para volver 

a reinsertarlos a la sociedad. 

 En concreto el papa reclama aún más :“El escándalo de la Pobreza” y censura el horror de la 

guerra, además, los enfermos, los que sufren, inmigrantes, ancianos, los pobres, etc. que van 

en aumento. Todas estas cosas en el Japón de hoy, también son problemas graves, 

especialmente el llamado a la Paz del papa, los gastos militares de defensa en Japón siguen 

multiplicándose y es un indicador significativo. 

 La propuesta del papa es la siguiente: 

“El dinero que se gasta en armas y gastos militares, ese dinero se use en crear un Fondo 

Internacional, para erradicar el hambre, para el desarrollo de los paises más pobres, además 

que los habitantes de esos paises no tengan que recurrir a la violencia como solución y no 

depender de soluciones estériles, para que no tengan que alejarse de sus paises en busca de 

una vida más digna.  

 Nosotros ante este llamado del papa, en este Japón de hoy, en el lugar que estemos, como 

individuos y como comunidad sino aceptamos y ponemos en práctica el llamado del papa no 



tendría sentido nuestro quehacer diario. 

COMO MIEMBRO DE LA SAGRADA FAMILIA EN CAMINO DE LA ESPERANZA 

 Iniciamos el Jubileo del Año 2025, en el domingo de la Sagrada Familia.  

¿Sagrada Familia? Para la salvación de todos los hombres, se hizo hombre Jesús,, para 

caminar con Jesús son llamados María y José como figura de unidad, simultáneamente 

nosotros que tenemos a Cristo como centro de nuestra vida y que recibimos de él una misión, 

como símbolo de comunidad viviente. En la familia, cada uno de sus miembros sin mediar 

condiciones es amado y acogido, es así como se desarrollan como personas, por lo que la 

familia es un lugar importante para el desarrollo de las personas. Por supuesto, en la realidad 

hay muchas circunstancias en la que muchos niños no fueron favorecidos con un buen 

ambiente familiar. Al mismo tiempo, si se formaran grupos de ayuda social con personas de 

buena voluntad para establecer lugares de apoyo y acogida sin condiciones para niños no 

favorecidos, ellos podrían crecer y desarrollarse abundantemente. Así el hombre al encontrar 

un lugar de aceptación y acogida, se abre al otro y estableciendo esta relación puede encontrar 

el motivo de vivir. No solamente eso, el hombre superando los lazos de sangre y familiaridad, 

establece los lazos con el otro, así puede vivir en comunidad. Así, todos los hombres superando 

los lazos de sangre, podemos cuidarnos entre todos y vivir juntos formando comunidad. Desde 

los tiempos del Antiguo Testamento Dios nos ha guiado a la“Tierra Prometida”, es decir la 

figura del cumplimiento del Reino de Dios. Por esto Jesucristo se hizo hombre y nació dentro 



de la Sagrada Familia. Algún día todos los hombres seamos la Familia de Dios y caminemos 

juntos con María y José. 

Estando en una sociedad desordenada, en todas partes,  hay muchos que superando lo 

religioso trabajan activamente por la “Tierra Prometida”. Esto es signo de Esperanza. 

Nosotros en solidaridad con las personas de buena voluntad , como “Peregrinos de la 

Esperanza” caminemos todos juntos en este Jubileo.  

Hoy que iniciamos el Jubileo, sembremos la semilla de la “Esperanza en el Mundo”, y que la 

“Esperanza se haga Realidad”. 


